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育成会、授業参観・懇談会へのお礼  歓迎集会・遠足 

 20日及び 22日に実施いたしました今年度最

初の授業参観・懇談会に、多数御参加いただき

ありがとうござました。新型コロナウィルス感

染症第６波が収まりきらない状況にあり、学年

を二つに分けたり、学年毎に時間帯をずらした

りしての実施となり、大変御不便をお掛けいた

しました。感染症予防対策への御協力にも感謝

いたします。 

 子供たちは、お父さん・お母さんや御家族の

皆様の参観をとても楽しみにしており、当日も

いつも以上に張り切っていました。入学、進級

して２週間ほどでしたが、どの学級も落ち着い

て学習に取り組んでいたように思います。 

 また、懇談会では、担任と保護者の皆様との

顔合わせができ、学年・学級の目標等をお伝え

することもできました。その中で、それぞれの

担任の思いにも触れていただくことができたか

と思います。担任を中心に、学年で、そして、

全職員で教育活動に取り組んでまいりますので 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 さらに、授業参観に先立って行いました育成

会への御参加もありがとうございました。新し

く役員となられました皆様には１年間お世話に

なります。どうぞよろしくお願いいたします。 
 
 
 
 
 
 

 18日は、子供たちの願いどおりの晴天と

なり、待ちに待った遠足に出掛けることが

できました。 

出発前には、全校児童が運動場に集合

し、歓迎集会を行いました。運営委員会の

司会により進められた集会では、まず、６

年生の松本志緒さんが、児童を代表して歓

迎の言葉を発表しました。「分からないこと

は、何でも聞いてください。上級生がみん

なで教えます。」と優しくも頼もしい、最高

学年らしい姿でした。その後、２年生が、

歓迎の歌「ドキドキドン！１年生」を歌い

ました。元気の良い歌声に、１年生の緊張

がほぐれていました。上級生の歓迎を受

け、１年生からのお礼の言葉も喜びに満ち

ていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 遠足では、田手原の瓊浦高校グラウンド

まで、全校児童が元気に歩くことができま

した。１年生も、６年生に励まされながら

遅れることなく歩きました。予定より早く

30分ほどで到着しましたので、たっぷりと 

遊ぶことができました。おいしいお弁当と

お気に入りのお菓子もしっかり食べて、楽

しい一日を過ごすことができていました。 

鯉のぼり登場   

 今年も、愛宕小学校の空に鯉のぼりが揚がり

ました。「あた互の子」の健やかな成長を願い

勢いよく泳いでいます。コロナ禍にも負けず、

健康・安全に学校生活が送れるよう、全職員で

努めてまいります。保護者の皆様の御協力も、

引き続きよろしくお願いいたします。 

  

※ 学校だより第１号で、紹介した職員の氏名に誤りがありました。正しくは、「３年２組担任 

安髙 紘輝」です。お詫びして、訂正いたします。 


